
Tavares: “Il Catanzaro ha una grande storia. Sceglierlo Ã¨ stato facile”

Descrizione

L’ex attaccante del Messina, Diogo Tavares, Ã¨ stato ufficialmente presentato dal Catanzaro. Ecco le
sue prime parole al sito ufficiale dei calabresi: â€œHo scelto Catanzaro perchÃ© Ã¨ una societÃ  
importante, che vuol far bene e soprattutto con una grande storia alle spalle. Il club del presidente 
Cosentino ha sempre mostrato un grande interesse nei miei confronti ed alla fine scegliere Catanzaro 
Ã¨ stato facileâ€•.Â Il portoghese prosegue quindi parlando del gruppo: â€œCi stiamo conoscendo coi 
nuovi. Siamo una squadra nuova di zecca e ci vorrÃ  tempo per trovare la giusta sintonia in campo. 
Posso assumere un impegno con la tifoseria e con tutti coloro che fanno parte della realtÃ  giallorossa, 
ovvero rispettare la societÃ  in ogni situazione, come professionista in campo e fuori. Solo cosÃ¬ 
possiamo ottenere risultati importantiâ€•.
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